
 

Ｈ30年度北浦和校協議会「理事会」第 6回議事録 

                                                     作成 14期 加藤眞一 

Ｉ 経緯 

1. 開催日 平成 30年 10月 10日(水) 13：00～15：25 

2. 場所   浦和ふれあい館 第二会議室 

3. 出席者(敬称略) 

（8 期）本間 進、藤枝 一子（9 期）笹川 幸雄、野口 茂雄、松本 康夫（10 期）池田 善四郎、渡邊 昭輝

（11期）樋口 松男、成瀬 昭一（13期）瀧澤 道夫、松尾 郁子（14期）高木 伯耿、加賀見 優、加藤 眞一

（16 期）庄子 誠一、脇田 国之、内藤 満（17 期）伊藤 洋一、古屋敷 恵美子  欠席:（9 期）松尾. 康（16

期）小林 賢治、（17期）大森 憲彦 

  開会に先立ち、12月開催の歌舞伎公演の集金を行った。16期は、近日中に支払いの予定。 

 

Ⅱ 議題と討議 

1. 前回 9月 12日の第 5回理事会議事録の確認 ― 異議なく了承される。 

2.  連合会報告 

１）尚和園慰問 10月 4日に総勢 24名で訪問。9期の民謡と 11期の三味線、11期チームアイーダ 6名 

の手品、11期三味線で端唄、13期 3名による紙芝居、16期女性のカラオケ、最後に 14期オカリナ 6名と男

女 5名で会場の皆様と 3曲を合唱（歌詞カードは、事前に配布）。 

  挨拶、司会は高木会長が担当した。来年も是非元気でお会いしたいと先方担当者から挨拶があった。  

２）赤い羽根共同募金 

  13期と 17期が担当、10月 7日（日）10時から 12時の 2時間、北浦和駅西口駅前で担当した。 

  集金額の報告はまだないが、活動ぶりの写真は、13期瀧澤理事が協議会ＨＰ担当松本理事へ送り 

掲載する。 

３）11月 26日（月） 北協演芸会の各期演目数、人数、演技時間等と担当役割「進行司会者（16期が 

担当）…午前、午後」提案した演芸会役割分担案について討議し、●放送の野口理事は、体調不安 

 で無理となったが基本的に了承。各期演目がまとまった時点で武蔵浦和多目的ホールと事前打ち合 

わせを出来るだけ早くする事になった。 

  打ち合わせには、瀧澤、笹川、成瀬，加賀見、高木、加藤、伊藤（敬称略）が立ち会う予定。 

４）12月 6日（木） ボウリング大会ハンディキャップ審議 

  75歳以上の男女に 2ゲーム 20点、個人優勝者は、1回かぎりなど原案通り承認。 

  13期は、10月 12日の理事会で確認するが、1チームだけになるかも知れない？。 

５）12月 9日 さいたま国際マラソン 確認 

  前回通りだが、11月 17日に事前説明会があるので、笹川理事が出席の予定。 

６）連合会助成金支払い 

  先般提案した原案通り承認されたので、該当期に助成金が支払われた。 

７）歌舞伎公演・各期からの参加者分、チケット代金徴収 開会前に集金済み。2名が増加した。 

４． 連合会関係 

  イ シルバー作品展 埼玉会館受付業務 11期 

    11月 15日（木）9：30から 17：00 までー午前は、轡田、午後は、楢原（敬称略）の 2名 

  ロ 作品展（締切り） 13期 瀧澤会長より報告 

    2017年は、260点あった。締め切りは、10月末なので、11月の連合会理事会前に各協議会別・分野別集計（一



覧作成）を作成し、理事会で修正・訂正等の作業。 

    理事会後，第一回各期事務局者会議開催し、理事会での報告・配布し、訂正・修正・追加の確認。 

    各期の役割分担化、作品展示会費用の予算化、展示に必要なツール・文具などの検討。 

    第一回会場打ち合わせ、会場下見・打ち合わせを 11月中にやりたい。 

    12月は、理事会終了後、第二回各期事務局会議 

各種印刷物の作成―作品受付チケット、作品展示プレート 

    1月は、理事会終了後、第三回各期事務局会議→最大のヤマ 

    出品作品のレイアウト落とし込みー分野別割り振り、作品別展示スペースの確認 

    2 月は、早いタイミングで別個に北協各期合同準備会議を開催し、当日の対応最終確認、展示、受付、撤去

などの対応について事前説明会の開催など作業を円滑に進められるようにしたい。 

    作品展担当の北浦和校協議会組織は、実行委員長：高木、事務局責任者:瀧澤、各期担当者は 8期･･本間、

9期･･笹川、10期･･池田、11期･･成瀬、13期･･瀧澤、14期･･加賀見、16期･･庄子（敬称略） 

    芸能発表会の担当役割 

    東浦和校よりステージ担当の振分け連絡があったが、作品展の幹事を務める場合は、その役割は免除される

はず、事実、昨年は東浦和校が作品展の幹事だったときはステージ担当は免れており、その時は北浦和校

が担当した。この件については岩槻・宮沢企画部長と連絡取るよう要請す。 

  ハ 連合会で置かれている実状を考察・・・各理事の意見を求める 

    各校の状況は、Ａ4の 2ページにエクセルでまとめてある。北浦和校協議会の意見は、高木会長がＡ4,2頁にま

とめた。 

    連合会高野会長から『会員減少対策』プロジェクトチームの発足と取組みについてという文書が送られ、10 月

20 日を第 1 回として毎月会議を開き 3 月 12日常任理事会を最終答申日とするということになっている。各

校総務担当者が、メンバーとなり、北浦和校は、樋口理事となっている。 

    ここで、連合会の在り方、必要性があるのか、連合会の代わりに連絡協議会で十分ではないか？といった議論

があったが、10月 20日の会議に樋口理事は出れないので、高木会長が出席してプロジェクトチームの内容

を確認してもらうことになった。 

5. 次期役員・・・・・12月の理事会で議論 

6. その他 

1） お元気倶楽部のボランティア活動に、利点が加わる 

ジェイコーが、さいたま市シルバーポイント事業に加わり、お元気倶楽部でのボランティア活動に 2 ポイント与

えられることになった。10月は･･13期、11月は･･14期、12月は･･16期、1月は･･8期、2月･･9期、3月･･10

期とＨＰに記載があるので、17期の参加は、現在の状況では、8月の予定。 

2） 各期代議員名簿確認 

2件訂正があり、11期 代議員の三上須美子 及び 13期 代議員 伊東キヨコが正しいので訂正。 

＊11期成瀬理事から  

11月 24日（土）10時から浦和コミュニティセンターで彩学会設立 10周年記念講演会として”明治 150年埼玉

の明治維新“講師 杉山 正司（埼玉県立歴史と民俗の博物館主任専門員兼学術員） 

平成 31年 1月 24日（木）10時から浦和ふれあい館 第 1会議室で 11期校友会歴史講演会“世界遺産を楽

しく学ぼう” 講師 加藤 裕司（世界遺産研究家）の 2件の講演会（共に無料）の案内あり。 

＊ＨＰ担当松本理事から、北浦和協議会ＨＰのレイアウト変更により見やすくなった。北協の行事について、記事

と写真を積極的に送って欲しいと要望があった。 

次回開催： 平成 30年 11月 14日（水） 13：00～   浦和ふれあい館 第二会議室 


